

*Seigneur, nous te rendons grâce pour Elisabeth, qui aimait la vie et la joie, qui a rendu les siens heureux et avait de si nombreux amis.*

*Seigneur, nous te prions. Donne-lui maintenant la plénitude de ta vie et de ta joie, en compagnie des membres de sa famille récemment décédés.*

*Seigneur, nous te rendons grâce pour son mari Jean, sa famille et ses amis qui l'ont accompagnée tout au long de sa maladie avec patience et amour.*

*Seigneur, nous te prions. Sois près d'eux avec la force de ton amour. Que ton Esprit leur donne le courage de surmonter la douleur de la séparation et de vivre dans l'espérance de retrouver Elisabeth.*

*Seigneur, nous te rendons grâce pour tout le personnel médical qui se dévoue sans relâche au chevet des malades et pour les donneurs de sang qui font preuve d'une grande générosité dans l'anonymat.*

*Seigneur, nous te prions pour tous les malades qui souffrent dans les hôpitaux sans le soutien d'une famille. Qu'ils ne se croient jamais abandonnés de toi.*

*Seigneur, nous te rendons grâce pour tous les membres de notre assemblée réunis dans cette église autour d'Elisabeth, sans oublier tous ceux qui n'ont pas pu venir.*

*Seigneur, nous te prions en particulier pour tous ceux qui croient en Toi. Même si parfois des doutes les assaillent, qu'ils sèment ton évangile avec audace, dans ce monde qui a tant besoin de Toi.*